

en la norma DIN ISO 9001 y 9002”, afirmó Dacre.

Layher en la construcción y minería

Dacre manifestó que en la actualidad los andamios de Layher vienen siendo utilizados en la gran minería a lo largo del país. Consideró que las más importantes empresas de este rubro confían en ellos debido a que están en la capacidad de poder satisfacer sus necesidades y aplicaciones técnicas.

Indicó que esperan seguir creciendo aun más en el sector minero debido a que se vienen importantes proyectos en los próximos años. El ejecutivo destacó que la empresa tiene la capacidad de atender los proyectos con el mínimo tiempo de respuesta y el servicio especializado que los caracteriza ya que son una firma especializada en andamios.

Con el mismo éxito obtenido en la minería, Layher también viene consolidándose en el sector de la construcción. Ha sido participe en proyectos de infraestructura, tales como la nueva planta de Cemento Andino en Tarma, Cementos Pacasmayo, la edificación del Puente San Miguel en Piura, entre otras.

Personal capacitado

Como toda empresa seria y grande, el personal de Layher pasa por diferentes etapas en su proceso de capacitación donde se da énfasis en el buen funcionamiento de los equipos para tener eficiencia y productividad. “También hacemos que se cumplan todas las normas de seguridad para evitar cualquier tipo de accidente”, aseguró Ronald Dacre, gerente general de Layher Perú.

El ejecutivo manifestó que las proyecciones de crecimiento durante este año han sido superadas. “La entrega y devolución de nuestros equipos se efectúan en nuestros tres almacenes ubicados en Lima, Arequipa y Piura”, precisó.

Servicios

Layher Perú tiene un compromiso muy grande con la seguridad. Por este motivo, cuenta con certificaciones internacionales que garantizan la calidad del producto. Sin embargo, el factor humano tiene un rol muy importante en el montaje de estructuras.

“Es por ello que venimos realizando, en los últimos años, un gran

número de capacitaciones a los encargados del montaje. Las mismas tienen la finalidad de obtener mejores resultados en la obra, ya que permiten el incremento de una mayor productividad en el montaje y, lo que es más importante, mayor seguridad”, afirmó Dacre.

Los adiestramientos tienen una duración de 8 horas (4 teóricas y 4 prácticas), durante las cuales se le da a conocer a los participantes los componentes del sistema, así como su modo correcto de uso. Al finalizar el curso cada uno de los asistentes está en capacidad de poder trabajar con los andamios Layher, contando siempre con la supervisión de personal autorizado de la empresa.

“Contamos con un staff especializado de asesores con amplia experiencia en el manejo de personal y entrenamiento a trabajadores a diversos proyectos. Hemos formado a más de 9,000 personas en los diferentes niveles a lo largo de estos años que estamos instalados en el Perú”, resaltó. ■

Fuente: LAYHER PERÚ.

2. La entrega y devolución de los equipos de Layher se efectúan en sus tres almacenes ubicados en Lima, Arequipa y Piura.

3. Las capacitaciones tienen una duración de 8 horas (4 teóricas y 4 prácticas), durante las cuales se le da a conocer a los participantes los componentes del sistema de andamios.

4. El sistema multidireccional Allround, desde su creación, ha sido el sistema más imitado por las múltiples aplicaciones que se pueden dar en diversos proyectos.

